

Le partage m'ouvre à l'échange

Est-ce que je suis capable de prendre en compte les retours que l'on peut me faire, ou est-ce que je préfère me référer à ce que je sais ou fais ?

Qu'est-ce qui m'a fait avancer récemment, après une conversation que j'ai pu avoir ?

Est-ce que je suis obligé(e) de prendre en compte tous les retours qui me sont faits, ou est-ce que je peux faire une sélection ? Sur quels critères ?

Si je suis capable de partager, suis-je aussi capable de recevoir les partages d'autrui ?